

San Luis Potosí, San Luis Potosí. (IKKOSPORTS) -El gobernador de San Luis Potosí, Fernando Toranzo, inauguró en la Loma, Centro Deportivo, la séptima Clínica Mundial de Natación "Ronald Johnson", donde comentó que las conferencias que se impartirán serán benéficas para el desarrollo de los maestros de natación, así como de los alumnos.

"Con la impartición de estas Clínicas se logrará el bienestar de la sociedad en general, así podremos mantenernos sanos y fuertes para los retos que no depara la vida. En San Luis Potosí vamos a mantener una estrecha relación con la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte, para que los potosinos avancemos en la masificación del deporte", indicó el mandatario estatal.

El profesor Nelson Vargas, Presidente del Consejo de la Acuática del mismo nombre, expresó que con las Clínicas se busca trasmitir el conocimiento de los expertos a las nuevas generaciones de maestros de natación.

"Buscamos el beneficio de los jóvenes, queremos que las Clínicas perduren y mejoren año con año, trabajaremos con la CONADE para realizar eventos donde se obtengan beneficios técnicos de los entrenadores", aseveró Nelson Vargas.

El presidente de la Federación Mexicana de Natación, Kiril Todorov, habló de la importancia de la Clínica: "Sabemos del esfuerzo realizado para llevar año con año este evento, todos los involucrados con la natación tenemos el compromiso de trabajar en beneficio de nuestro deportistas, las personalidades que aquí se reúnen ayudarán para mejorar el nivel de la natación en el país".

Cabe destacar, que las conferencias se realizarán a partir de hoy hasta el domingo 11 de octubre, donde se presentarán técnicas de entrenamiento, ciencia y medicina aplicada al deporte, una plática motivacional con Ricardo el "Finito" López", Campeón de boxeo de la categoría Paja, así como las nuevas tecnologías aplicadas a este deporte.